
…La gente de bien
A la derecha siempre le ha gustado dividir España en dos clases: la gente de bien, que son ellos, y los malos
españoles, que somos los rojos, masones, travestis, separatistas, ateos y demás degenerados

Tamames es gente de bien. Esa gente que tiene la ideología donde tiene la cartera, parece fiable pero es
traicionera, cambia de chaqueta según sople el viento y divide España en vencedores y vencidos
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En un discurso contra la ley Trans y la ley del solo sí es sí, Feijóo acabó exigiéndole a Pedro Sánchez que dejase de legislar
contra “la gente de bien”. A la derecha siempre le ha gustado dividir España en dos clases: la gente de bien, que son ellos, y
los malos españoles, que somos los rojos, masones, travestis, separatistas, ateos y demás degenerados que queremos
romper la patria y manchar su buen nombre. De esta división viene la guerra civil. En ella se resume todo el clasismo de los
conservadores. Por ella distinguen a la gente bien, de la gente pobre, porque la “gente de bien” es también “la gente bien”:
el niño pera, la niña pija, la señora del visón y el señoro de traje y corbata. Con ella separan a la gente decente de misa los
domingos, de la chusma atea que quiere acabar con la reserva espiritual de Occidente. La superioridad moral de la derecha
no es democrática, es económica y nacionalcatólica. 

Pues, por lo visto, para Feijóo las personas trans no son “gente de bien”. Los trans no son más que otra ralea de desviados
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Feijóo, a su llegada al cumpleaños de Aznar, junto a su pareja, Eva Cárdenas Ana Beltrán.
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que mañana irán en masa al registro a cambiarse de género por capricho. La gente de bien es otra. La gente de bien es la
que dirige la banca y las eléctricas, la que obtiene beneficios históricos pero recurre el impuesto a sus ingresos con el que el
Gobierno quiere financiar las medidas contra la crisis porque les parece “discriminatorio e injustificado”. A la gente de bien
no le parece injustificado y discriminatorio crecer sin medida mientras muchos españoles tienen dificultades para pagarles.
La gente de bien son los Roig y compañía que suben la cesta de la compra por encima de la subida general de precios. Los
Ortega que ganan como nunca y pagan como siempre: mal. Pero no los llames capitalistas depravados. Llámalos gente de
bien.  
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